



Inmoral que vengan a hacer un mitin de campaña a la máxima tribuna: Alavez



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Hoy se presentó el Quinto Informe de Gobierno ante el Congreso de la Unión.

Llegó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde a entregar el documento y posteriormente hizo su arribó Xóchitl Gálvez, a quien se le fueron encima los diputados y senadores de Morena.

La diputada Aleida Alavez advirtió que desde hoy seguirán acusando de corrupta a la senadora Gálvez y que, si bien era legal que utilizara la tribuna, fue inmoral por haberla convertido la máxima tribuna en un espacio para arrancar su campaña.

Al arranque de su intervención, la legisladora Alavez roció desinfectante en la tribuna que fue utilizada por Gálvez y quien dijo encarna y representa a la corrupción en su máxima expresión.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6314?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6314&authkey=!AAZt6HO7lHeWfls&ithint=video&e=f2zdd8>